



CCOO apoyó la convocatoria estudiantil, respaldada por la Confederación de Padres y Madres más representativa de nuestro país, contra los recortes en la enseñanza pública. En la foto, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, y el secretario general de CCOO de Toledo, Jesús García Villaraco, junto a varios jóvenes de CCOO, se sumaron a la manifestación del miércoles en Toledo.

## Alumnos y familias en defensa de la Enseñanza Pública

# La comunidad educativa se rebela contra los recortes

## Padres y estudiantes han impartido al ministro Wert y al consejero Marín un master práctico de Educación para la Ciudadanía

Por primera vez en la historia de nuestra democracia, las organizaciones mayoritarias de alumnos y de padres de la enseñanza pública, con el apoyo explícito de los sindicatos de docentes, han protagonizado una semana de lucha contra los recortes salvajes que está sufriendo en nuestro país el sistema público de enseñanza.

La semana de lucha incluyó tres jornadas de huelga, las dos primeras –martes y miércoles– convocadas por el Sindicato de Estudiantes y la tercera, convocada también por la Confederación Española de Asociaciones de Padres (CEAPA).

Tanto el ministro Wert como nuestro consejero de Educación, junto con otros ‘portavoces’ del PP, salieron en tromba para criminalizar la huelga y a sus convocantes y para tachar de radicales izquierdistas a los padres preocupados por la educación de sus hijos. Hasta hubo uno que llegó a compararlos con ETA. Por su parte, nuestra presidenta aprovechó para inaugurar un colegio privado.

Los argumentos jurídicos (tan alambicados como insostenibles) y las declaraciones tremendistas de los políticos ‘populares’ y de sus medios afines para tratar de desmovilizar a los alumnos y a sus familias –e incluso de estigmatizarlos con calificativos inaceptables– no surtieron efecto.

La huelga ha tenido un importante impacto, con ausencias muy numerosas en las aulas de toda España y también de Castilla-La Mancha, donde el Sindicato de Estudiantes calcula un seguimiento masivo.

Y ha tenido un importantísimo impacto social; ha supuesto un paso histórico y trascendente de cientos de miles de jóvenes, respaldados por sus padres y por gran parte de sus profesores, en defensa de la Enseñanza Pública y contra el sectarismo y el clasismo que personas como Wert y Cospedal quieren imponer; arrasando con Lo Público y negando el derecho a la educación de calidad a quienes carezcan de medios económicos.



## Éxito rotundo de la huelga de estudiantes

Durante los días 16, 17 y 18 de octubre, una mayoría aplastante de los estudiantes de Castilla-La Mancha, al igual que en el resto del Estado, han secundado la huelga de 72 horas convocada por el Sindicato de Estudiantes.

Durante estas tres jornadas los estudiantes han mostrado el clamor existente en la sociedad contra la política educativa del Partido Popular.

En Castilla-La Mancha, más del 80% de los estudiantes de secundaria han mostrado que no van a permitir que ni el Ministro Wert, ni el Consejero de Educación, Marcial Marín, desmantelen la educación pública.

Igualmente las manifestaciones que han transcurrido en Castilla-La Mancha durante las dos últimas jornadas de huelga han contado con la presencia de miles de estudiantes, padres y profesores en toda la región.

Si el Gobierno no retrocede, la lucha va a continuar.